

Erntedank am 08.10.2023

Unser musikalisches Jahr hat schon mit einem Highlight begonnen!

Wir Jungmusikanten haben die Messe zum Erntedankfest am 08. Oktober 2023 in der Pfarrkirche Sulz begleitet und für einige war es der erste Auftritt mit der Jungmusik Muntlix-Sulz. Ihr habt das toll gemacht!

Zum Einzug ließen wir mit „African Spirit“ afrikanische Rhythmen erklingen. Anschließend untermalten wir die Kommunion mit „A million dreams“ und zum Auszug gaben wir noch „What about Rock“ zum Besten. Ein gelungener Start ins neue Musikjahr.

Wir freuen uns schon auf unseren nächsten Auftritt beim Herbstkonzert des SMV Sulz und sind schon wieder fleißig am Proben. Bis bald!